

La congoleña Celine Tendobi, Premio Harambee a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana 2013

Harambee España ha concedido el Premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a la doctora congoleña Celine Tendobi, que le será entregado en Madrid el próximo 14 de noviembre.

15/11/2013

Harambee España ha concedido el Premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a la doctora congoleña Celine Tendobi, que le será entregado en Madrid el próximo 14 de noviembre.

S.A.R. Doña Teresa de Borbón Dos Sicilias, Presidenta de Honor de Harambee España, entregará el premio a la Dra. Tendobi el jueves 14 de noviembre a las 19,00 horas en el auditorio del Centro Internacional de Prensa.

Celine Tendobi es licenciada en Medicina por la Universidad de Kinshasa y trabaja en el departamento de Ecografías en Ginecología y Obstetricia del Centro Hospitalario Monkole, después de especializarse en España.

Tendobi coordina la atención a los centros ambulatorios dependientes del Monkole, situados en lugares de la selva de difícil acceso, venciendo

todas las dificultades para poder hacer el seguimiento a mujeres embarazadas, a través del programa *Maternidad sin riesgos*, que dirige desde 2008 y que ha beneficiado ya a cerca de 30.000 mujeres.

En 2007 fundó el Centro Piloto de la transmisión del VIH-SIDA de la madre al niño, en el que han sido atendidas más de 5.000 mujeres del barrio de Kindele, en el que en un solo año la infección del VIH-SIDA disminuyó más de un 25%.

Desarrolla además un proyecto sobre “Promoción de la mujer y de la familia”, con 700 familias beneficiadas.

La Dra. Tendobi ha promovido también la creación de la escuela de enfermeras anexa a Monkole: 500 congoleñas han cursado Enfermería en estos años, gracias en buena medida a la concesión de becas y ayudas.

Su trabajo, junto al de todos los profesionales del Centro Hospitalario Monkole, ha logrado reducir la mortalidad infantil de la zona -que superaba el 50%- al 22% y el riesgo de muerte por embarazo que también rozaba el 50% al 18%.

Hospital Monkole

Fue creado en 1991 con el impulso de monseñor Álvaro del Portillo, entonces Prelado del Opus Dei. Con un crecimiento progresivo de instalaciones y equipamientos, Monkole llega a atender a unos 100.000 pacientes cada año. Es una entidad socio-sanitaria sin ánimo de lucro y desde 1997 es considerado por el Estado hospital general de referencia.

Para paliar las dificultades de acceso a enfermos desde zonas alejadas, Monkole ha creado tres dispensarios en Eliba, Kimbondo y Moluka.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-congolena-celine-tendobi-premio-harambee-a-la-promocion-e-igualdad-de-la-mujer-africana-2013/> (14/01/2026)